

E: 16.09.2020 Ha, CC: M. Flothmann }
Ratsbüro } et.

SPD-Fraktion und FDP

Im Rat der Stadt Visselhövede

An
Stadt Visselhövede
Herrn Bürgermeister
Ralf Goebel und Ratsmitglieder
Marktplatz 2
27374 Visselhövede

| | | | | | | | |
|-----------------------|---|---|---|---|----|----|-------------|
| Stadt Visselhövede | | | | | | | |
| Eing. 16. Sep. 2020 | | | | | | | |
| Bgm | 1 | 2 | 3 | 4 | PR | GB | |
| X | X | | | X | | | Kopie an |

16.09.2020

Antrag auf Änderung / Ergänzung der Hauptsatzung der Stadt Visselhövede

Sehr geehrter Herr Bürgermeister und Ratsmitglieder,

die SPD-Fraktion und FDP im Rat der Stadt Visselhövede beantragen die Bildung und Wahl eines Ortsrates Visselhövede (Kernort).

Die hierzu erforderliche Ergänzung der Hauptsatzung ist in der nächsten Wahlperiode (Kommunalwahl 2021) zu beschließen.

Begründung:

Ein Ortsrat vertritt die Interessen seiner Ortschaft und fördert in allen öffentlichen Bereichen seine positive Entwicklung innerhalb der Gemeinde und unterstützt nachhaltig und Ziel führend die Arbeit der Vereine und Verbände seiner Ortschaft. Ein unbestrittener Vorteil des Ortsrates ist auch, dass seine Ortsratsmitglieder näher an den Bürgerinnen und Bürger ihrer Ortschaft dran sind. Sie sind Ansprechpartner für die Bürger, sie können deren Ideen und Belange schneller und besser aufnehmen. Der Ortsrat kann sie in Projekte einbinden bzw. sie bereits in die Entwicklung von Projekten einbeziehen, um diese dann zum Wohl der Ortsgemeinschaft gemeinsam umzusetzen. Dazu bildet der Aufgabenkatalog des § 93 NKomVG die allumfassende Grundlage. Beispielgebend für den Sinn dieses Antrages ist die Arbeit der Ortsräte und das Engagement der dortigen Bürgerinnen und Bürger der bereits bestehenden Ortschaften der Stadt Visselhövede.

Nur mit optimaler Bürgernähe können Ideen und Verbesserungen für unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger erkannt und zum Wohle aller umgesetzt werden.

Der so genannte Kernort unserer Stadt bleibt dahinter zurück.

Dieses muss sich ändern.

Die Wahl des Ortsrates sowie eine Vorsitzende oder eines Vorsitzenden sind daher notwendig, um auch im Kernort unserer Stadt die Ortsgemeinschaft durch vielfältige Aktivitäten und Projekte zu fördern und das Ortsbild zu verbessern.

Erstmalig wird der Ortsrat Visselhövede bei der nächsten Kommunalwahl 2021 gewählt.

Ein Ortsrat kann gerade für jüngere Einwohner, die ihre Heimatstadt mitgestalten wollen, ein toller Einstieg in die Kommunalpolitik sei. „Mit einem Ortsrat würde eine größere Nähe zu den Bürgern entstehen, denen der Stadtrat oft viel zu abstrakt ist“

Der Stadtrat soll in seiner nächsten Sitzung die Bildung des Gremiums zur nächsten Kommunalwahlperiode 2021 beschließen.

Mit freundlichen Grüßen



Tam Ofori-Thomas

StV. SPS Fraktionsvorsitzende



Henning Cordes

FDP